

Torcas. 257

Gob. n<sup>o</sup> 4 de agosto 2/1863

por el efecto de papel sellado

apareja Co-futor Cirio al Ayuntamiento de la Villa de Torre del  
partido de Alcañiz

Certifico, que habiendo recibido en este pueblo la  
Constitución Política de la Monarquía, el S. A. D.  
Juan Francisco Pérez de Ayerdo con el Ayuntamiento  
señaló para su publicación el día veintey nueve de octubre  
de Cirio a las doce horas de su mañana. En la consequen-  
cia y seguida la hora congregado el Ayuntamiento en su Casa  
Consistorial y las puertas de ella se publicó la Constitución  
por mi el infrascripcto Cirio habiendo leído en alta  
inteligible voz desde la primera linea hasta la ultima  
Cortes Decretos y observé que se acompañan apresurada  
de un numero conciso que con el menor mas profun-  
do manifestaba el placer y gusto que recibía en oír las  
leyes fundacionales en que afianzaban su libertad  
e independencia; y que concluida la lectura no pudo conte-  
ner por mas tiempo su alegría, pues pronunció repeti-  
das veces la expresión de - Vivian la Constitución, por  
mundo septimo y la Nación Española. Concluido este tan  
solemne acto que fue anunciado con repique General de  
campanas, se puso el dia en respiros públicos y privados,  
entre los cuales hubo iluminación general. En el sigui-  
ente dírio dirigió el Ayuntamiento con el mismo acompa-  
ñamiento a la Iglesia parroquial en donde celebró  
una solemne misa; y ante el ofertorio se llevó a leer  
por mi el Secretario la Constitución. En seguida se hizo  
una breve exhortación correspondiente al objeto por  
el Cura párroco Dn. Juan José Collado, y concluido

el sacrificio presto el S<sup>r</sup> Alc<sup>o</sup> el juramento  
correspondiente segun la formula provista por las  
Cortes y lo recibio en seguida el Ayuntamiento Pueblo y de  
P<sup>r</sup>, firmandose el acto con un Acta en asesion de  
Gracias al todo Poderoso y para que conste al Oficio  
del S<sup>r</sup> Alc<sup>o</sup> soy yo presente en la Villa de Torcas  
a seis dias del mes de Marzo de mil ochocientos veinti  
Anos

// Josef Grado Alc<sup>o</sup> de Aguaus Corbatoz Cerrufo

Lion

Gob. Of. de la Peninsula Soc. Julio de 1813.

8º testimo-  
nio.

Salga por Papel Sellado en razón de no haberse dolido

Izay Miguel Cebrian Secretario de Ayuntamiento del Lugar de Sidon Partido de Lenuel  
Certifico como en los Libros de Fincos q. están á mi cargo, y particularmente en el  
Nuevo p.ento actos al folio primero se halla una acta del tenor siguiente.

Izay Miguel Cebrian Secretario de Ayuntamiento del Lugar de Sidon Partido de Lenuel  
Certifico q. habiendo recibido en este Pueblo la Constitución Política de la Monar-  
quia el Señor Alcalde Isidro Cebrian con el acuerdo con el Ayuntamiento señaló pa-  
ra publicación el dia diez y seis de este Mes de Febrero á las siete de la mañana.  
En su consecuencia, y llegada la hora comprendido el Ayuntamiento en su Casa Conven-  
tional se dirigió acompañado de las Personas mas condecoradas á la Plaza ma-  
yor donde está la casa de Ayuntamiento, y en el Balcon de ella se publicó la Con-  
stitución por mi el infraescrito cura, habiéndola leído en alta, é intelijible vor de-  
de su primera linea hasta la ultima con los Decretos, y Ordenes q. le acom-  
pañan á presencia de un numero considerable q. con el silencio mas profundo  
manifestaba el placer y gusto q. recibía al oír las Leyes fundamentales q.  
afianzaba su libertad e independencia, y q. concluida la lectura no pudo conte-  
ner por mas tiempo su alegría, pues por ejemplo repetidas veces las expresiones  
de: Viva la Constitución, Fernando Septimo, y la Nación Española. Concluido este  
tan Solemne acto q. fue anunciado con repique general de campanas se pasó el  
dia en agujas públicas y sencillas, y por la noche hubo iluminación general.  
En el mismo dia se dirigió el Ayuntamiento con el mismo acompañamiento a la  
Iglesia Parroquial donde se celebró una Solemne Misa, ante del Altar se  
bolió á leer por mi el Secretario la Constitución, en seguida se hizo una breve exhortación correspondiente al objeto por D. Mariano Fuentes Presbítero

Beneficiado de esta Parroquia, y concluido el Sacrificio puestó el Señor M.<sup>o</sup>  
el Juzgant.<sup>o</sup> correspondiente segun la formula provinida por los Condes, y lo recibio en  
seguida del Ayuntant.<sup>o</sup> Pueblo, y Clero, finandare el acto con un ~~Se Deum~~ en  
accion de gracias al todo Poderoso. Y para q<sup>e</sup> conste de orden del Señor Maestre may  
la presente en Sidon a diez y seis dias del Mes de Febrero de mil ochocientos  
trece D<sup>r</sup> Fray Miguel Cobrian con Al.<sup>o</sup> Fray Miguel Cobrian Secretario. Como au re-  
sulta de las s<sup>as</sup> de los oficios de Acuerdos del Ayuntant.<sup>o</sup> de este lugar a que me refiero.  
Y para q<sup>e</sup> conste de orden del mencionado Sr. M.<sup>o</sup> may la presente en Sidon a  
veinte y dos dias del Mes de Febrero del año mil ochocientos trece.

Fray Miguel Cobrian  
S<sup>r</sup>io